



## Daños en el Convento de Mercedarios por las obras de la Usal

VALLADOLID

Ciudadanos por la Defensa del Patrimonio volvió ayer a pedir información al Ayuntamiento de Salamanca sobre los permisos de las obras en el Convento de Mercedarios Descalzos. Según denunciaron en un comunicado, el pasado 10 de agosto la Asociación informó al Consistorio del inicio de unas obras en el edificio que alberga la Sección de Matemáticas de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca y aún no tienen respuesta. Informa Ical.

Las obras fueron anunciadas y licitadas por la institución académica días antes y se realizan en las bodegas o sótanos del desaparecido Convento de Mercedarios Descalzos. Según la Asociación «Son varios los indicios, principalmente motivados por la ágil licitación de dichas obras y por el daño que se anunciaba sobre estos restos, que hacían pensar que las mismas no contasen con las correspondientes autorizaciones»